
総務委員長から報告があります!①総務委員長から報告があります!① 所管事務調査
日にち:令和5年12月7日（木）

大王製紙株式会社坂祝工場及び可児工場の視察を議会・町執行部合同で行いました。

Ｑ：坂祝での生産開始予定は？
Ａ：経済状況を踏まえ現在鋭意検討中です。
Ｑ：新規雇用は地元からもお願いしたい。
Ａ：物流部門は地元から中途採用実施中。
　　可児工場でも中途採用実施中、ぜひ応募に
　　ご協力を。
Ｑ：大王製紙㈱の商品を坂祝町のふるさと納税返礼
　　品に採用させて戴きたい。
Ａ：生産設備稼働時にはご協力させていただく。
Ｑ：よく坂祝に進出してくれました。
Ａ：坂祝の地で「共存共栄」していきたい。地元に
						ファンを増やしたいので、小学生の工場見学を
　　大歓迎する。

a.大王製紙株式会社の製品を坂祝町のふるさと納税の返礼品目に追加していただくことで町の
　収入増が期待できる。企画課においては積極的に働きかけていただきたい。
b.大王製紙株式会社をもっと知っていただきたいという思いから、坂祝小学校の工場見学を受
　け入れる意向があるというお話があった。教育委員会においては坂祝町の児童・生徒の工場
　見学の検討をされたい。
c.大王製紙株式会社におかれては、地域に愛される企業として坂祝町に根差し、行政・地元住
　民と共存共栄していただけることを望みます。議会としても協力してまいりたい。

調 査 事 項 大王製紙株式会社坂祝工場及び可児工場の視察について

調 査 内 容

質 疑・応 答

議 会 から の 意 見・要 望

▲坂祝工場内倉庫を視察する議員

▲可児工場内で抄紙工程を視察する町執行部

　現在は物流倉庫として稼働している坂祝工
場では、近隣各地に分散していた倉庫保管分
の60％を坂祝に集約できたので、物流効率が
格段に良くなったことなどの説明を受けまし
た。

　本体工場である可児工場（可児市土田）で
は、紙を製造する 抄

しょう

紙
し

工程や家庭紙の加工工
程などを視察しました。

 大王製紙㈱坂祝工場・ダイオーロジスティクス㈱

大王製紙㈱可児工場
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